



Jugendgemeinderat Tübingen
Koordinationsstelle des Jugendgemeinderates
Bei der Fruchtschranne 5, 72070 Tübingen
info@jgr-tuebingen.de

Tübingen, 28. September 2022

An die Geschäftsstelle des Gemeinderats

Antrag auf Geschwindigkeitsbegrenzung von 30km/h auf fünf Tübinger Straßen

Antrag:

Der Jugendgemeinderat Tübingen beantragt, dass die Stadt Tübingen ein Tempolimit von 30km/h auf den fünf folgenden Straßen einführt:

Hölderlinstraße,

Rümelinstraße,

Am Stadtgraben,

Wilhelmstraße,

Schnarrenbergstraße.

Begründung:

Durch ein Tempolimit von 30 km/h wird der Autoverkehr unattraktiver, wodurch eine Verlagerung vom motorisierten Individualverkehr hin zum Umweltverbund stattfindet.

Dadurch wird CO₂ eingespart. Außerdem nimmt die Umweltbelastung durch Lärm und durch Schadstoffe ab und die Verkehrssicherheit in Tübingen nimmt zu.

Gerade Fahrradfahrer*innen fühlen sich auf Schutzstreifen sicherer, wenn sie weniger schnell überholt werden. Viele Autofahrer*innen halten sich aktuell auch deswegen nicht an die 1,5-m-Abstandsregel, weil es bei 50 km/h schwieriger und unattraktiver ist, die Spur zu wechseln.

Viele Schüler*innen fahren morgens und abends zwischen der Innenstadt und Lustnau und sind davon betroffen, Studenten und Auszubildende fahren auf der Schnarrenbergstraße zur Arbeit.

Für den Jugendgemeinderat,

Benedikt Döllmann

Theo Döllmann

Emil Gramm

Tom Besenfelder